

NO6 新学期スタート

夏休みが終わりました。8月25日（日）にはPTA 環境整備作業で学校内外をきれいにさせていただきました。普段できない高い窓やグラウンド周辺がきれいになり、気持ちよく2学期がスタートできています。ありがとうございました。

【始業式で表彰】

夏休みに子供たちが応募した地域の「古保利薬師写生大会」の表彰をしました。大賞・入選・佳作と賞をいただきました。



【千代田学校給食センター スタート】

9月より、近隣の千代田中学校に作られた新たな給食調理場で給食が作られ、配送していただいています。給食の受け取り方や食器の返し方も確認し、おいしくいただいています。





【読み聞かせ】

読み聞かせボランティア「ひだまり」さんによる読み聞かせも始まりました。子供たちは、月に一度の読み聞かせを楽しみに待っています





【研究授業】

学校では、よりよい授業を目指して授業研究を行っています。「主体的・対話的で深い学び」を目指し、改善を図っています。授業を公開し、授業後に成果や課題を整理しています。



【校内のスナップ】

図書室の本の紹介コーナーを高等学校の「インターンシップ」として学校を訪れてくれた本校の卒業生が作ってくれました。憧れの先輩として母校を訪問し、様々な学年とふれあってくれました。

